

## 国際ロータリークラブ第2570地区 第4グループ



# 本庄 ロータリークラブ会報

NO 40 - 31・32 第1948・1949回例会 2月20・27日 2003年3月13日発行  
国際ロータリー会長 ピチャイ・ラタクル 国際ロータリー第2570地区ガバナー 牛窪 実吉  
会長 梅村 孝雄、会長エレクト 高井 和夫、副会長 渋谷 修身、幹事 小林 雅幸

### 《本日の例会》

#### ロータリー創立記念日(2月23日)

卓話  
「私の政界見聞録」  
森 陽一郎 様

点鐘 午後12時30分  
進行 岩渕 富男 SAA  
ソング 「それでこそロータリー」齊唱  
来訪者 森 陽一郎 様

#### 会長挨拶・報告

#### 梅村 孝雄 会長

皆さん今日は。本日のお客様を御紹介いたします。  
森 陽一郎さんです。卓話を御願いしております。詳しい御紹介は、後に致します。

15日に、ロータリー財団セミナーに、高井会長エレクトと出席しました。不況の影響により、財団寄付の集まりが悪く、目標額25万ドルに対して12月末現在35.3%しか集まっていないそうです。本庄RCとしては、目標額10,080ドルの達成に努力いたします。

本庄南RCより、カンボジア支援物資の協力についての感謝のメッセージと訪問時の写真が届きました。私たちの支援物資は、次回に現地に届けられるそうです。

嬉しい報告があります。後藤さんの本庄すみれ幼稚園が、第15回東日本幼児サッカー大会で3年ぶり二度目の優勝をしたそうです。おめでとう御座いました。

韓国で起きた、地下鉄放火事件には驚きました。まさか地下鉄にシンナーを撒いて放火する事など、予測する事も有り得ませんが、現実に120名を越える死者を出

す惨事を目にしますと、たまに上京したときに普通に利用している地下鉄に恐ろしさが潜んでいる事がある事を感じます。香港の地下鉄は、座席がステンレスで滑り易く、乗り心地は悪かったと思いますが、火災には強い作りだなあと思いました。

昨日のNHKのTV番組、ためしてガッテンで花粉症の特集を放映していました。番組で紹介されていましたが、正しい対処をすれば、80%は花粉症のつらい症状を抑えられます。早めにRCメンバーの医師や薬剤師に御相談ください。必ずお役に立ちます。

本来ならば、卓話者の紹介はプログラム委員会が行いますが、今回は私に御紹介させてください。

今年のテーマは、本庄を知ろうです。歴史、文化、事件、などはこれまでに紹介されてきました。今回は、本庄出身ですが本庄では無名、しかし、東京で活躍、その世界では全国的な評価を得ている人物を御紹介いたします。その世界とは、けしていかがわしい、ヤクザな世界ではありません。政治、いわゆる永田町に精通、裏も表も戦後の自民党政治の全てを知り尽くした人です。私は、生まれたときから、本庄高校卒業、浪人生活までは一緒でしたが、その後の人生は、私は平凡な家業を継いだ薬剤師として過ごしておりますが、彼は弁護士を目指し、中央大学法学部に入学しましたが、弁論の道に入ってしまいました。大学時代に作り上げた弁論の人脈は現在まで続いています。父親が本庄町議として活躍していた影響か、政治に興味を持ったのですが、経済的な問題もあり、黒子に徹しようとの考え方から、秘書の道を選びました。代議士の秘書、甘い話は山ほど有ります。

しかしセンセイのそれは秘書の仕業、私は何の係わり合いもありませんとの一言で、泣きを見るのがオチの仕事です。彼は、自分の利益で動いた事は一度も無かったので、現在があります。お金には縁の無い生活が続いておりますが、友人の一人として私もそれを誇りにしております。様々な苦労を重ねましたが、良きにつけ悪きに

つけ、戦後日本の発展に尽力した、宰相田中角栄の派閥、いわゆる田中軍団の秘書会事務局長として活躍していました。そんな縁で現在も自民党内部の人脈は、素晴らしいものがあり、全国から選挙演説や弁論について教えを請う人々が大勢集まって来ております。

## 幹事報告

小林 雅幸 幹事

- 4月12・13日に開催されます地区大会の案内が届いております。会員の皆様へは後日改めてご案内差し上げますが、多勢の方の参加をお願いします。
- 4月5日開催の1.M.の出欠を期日までにお願いします。
- 平成16年に埼玉県で開かれます「まごころ国体」の応援団募集が地区から届いております。
- 今年度の誕生結婚祝いで親睦委員会から差し上げてありますお食事券ですが、6月30日が使用期限ですので期限内にご利用ください。
- 本庄市国際交流協会より、インフォメーションが届いております。
- 例会変更の案内が、皆野長瀬・本庄南・児玉・岡部の各RCより届いております。
- 当クラブ会員の金井 澄雄さんのお兄さんにあたります、内藤塗装工業(株)会長 内藤 明さまが、昨夜ご逝去されました。ご冥福をお祈り申し上げますとともに、謹んでご報告いたします。

## 卓話

- 森 陽一郎 様



本庄市宮本出身で森と申します宜しくお願い申し上げます。

今日は政治を語るには極めて良い日です。1928年に普通選挙法が制定され始めての総選挙が実施された日で投票率は80%だったそうです。皆様が何処かで話をされるときには、その日の歴史を枕にならべると話しやすくなります。選挙ですが小学生のころボーイスカートで選挙だ、選挙だ、総選挙だ、と梅村会長たちと連呼し総選挙の宣伝をして歩いたもので楽しい思い出でございます。

そして、政治家の中でもまれ気が付いたことですが政治家を見るときに三つの点に注意すれば良いと思います

- 1、会えば楽しくなる人
- 2、会えば為になる人
- 3、会えば少し得になる人

楽しくなる人で思い出すのは、荒船 清十郎 先生、そして一柳斎 貞鳳 先生でございます。

又、政治家は演説に命をかけるものですが三木 武雄 先生、大隈 重信 先生たちの演説は素晴らしいものでございます。

皆様が演壇に立たれ頭を下げるときはスロークリックの原則で、話し始めるときはゆっくり間をおいて、ニコヤかに、腹に力をいれ一生懸命話をされることをお勧めいたします。

今後皆様が人情の街本庄の為に益々ご活躍されることを願っております。

- 高橋 福八さん



昭和50年の出来事ですが、木更津で3,300人の前で30分の演説をしなければならない時ゼスチャーが解からず議事堂まで押しかけ秘書として忙しいにも関わらず大変親切に教えていただき男をあげることが出来ましたこと、今でも感謝いたしております。

## ニコニコ BOX 委員会

### 入 利雄 委員

(順不同・敬称略)

佐藤 三郎 卓話 森 陽一郎さん、ありがとうございます。

(以下同文でご投入がありました。)

立石 秀寿・神宮 つぐよ・飯島 憲司・岩本 英人・  
野口 光大・南 正・久保 英光・高井 和夫・  
古瀬 未雄・岡崎 正六・三宅 健吉・武井 包光・  
佐藤 賀則・中村 孝・江原 栄一・高橋 福八・  
春山 茂之・小林 雅幸・入 利雄・梅村 孝雄

内野 昭八郎 2月23日はロータリー創立記念日  
です。ロータリー創立精神を学び、  
友情を深めましょう。

(以下同文でご投入がありました。)

境野 定次・岩渕 富男・渋谷 修身・下山 正男・  
笠原 勝

後藤 芳生 今年3つの大きな大会全て勝ちました。  
優勝旗3本、今本庄にあります。  
快挙です。

戸谷 清一 ケーブルテレビは街づくり。  
2/22(土)午後1:00より「秩父  
の夜まつり」を放送しますので、ご覧  
下さいませ。

茂木 聰 立春もすぎました。春はもうすぐで  
す。がんばりましょう。

(以下同文でご投入がありました。)

町田 国彦・田中 克

本日の投入金額合計¥32,000.

・ 本庄南R.Cカンボジア支援活動風景



・ ジュニアサッカーロータリーカップ授与式  
優勝 すみれFC



### 出席委員会

### 神宮 つぐよ 副委員長

会員数	出席免除会員	出席義務会員	出席会員	出席率
103名	6名	95名	75名	75.7%

(内メーキャップ23名)



《本日の例会》

夜間例会  
身近な国際交流  
(五州園)

点 鐘 午後6時30分  
進 行 小林 雅幸 幹事 代行  
ソング 「手に手つないで」齊唱  
来訪者 木村 玲美さん、天田 ミヤさん、  
入江 エレナさん



**会長挨拶・報告**

**梅村 孝雄 会長**

皆さん今晚は。真冬の寒さと強風にも拘らず、御出席いただいている会員の皆様は、真のロータリアンであり、元気で健康な生活を送っている幸せな方々です。少ない人数ですが、美味しい料理とお酒で楽しいひと時を送れる幸せを感じいたします。

本日のお客様を御紹介いたします。今年度活動方針の一つであります、身近な国際交流としてお招きいたしました。フィリピンが出身で、本庄にお住まいの三人の美女を御紹介いたします。木村 玲美さん、天田 ミヤさん、入江 エレナさんです。それぞれ日本人と結婚され幸せな家庭生活を送っております。

さて、本庄に外国籍の方が何名登録されているか御存知ですか？たぶん正確に御存知の方はいないと思いますので、本日、本庄市役所にて調べてきましたので発表しますが、12月末現在1,846名です。ブラジルが1,043名、フィリピンが186名、ペルーが181名、中国が164名で、その他30ヶ国、この地域に34ヶ国の人々が生活しております。驚いた事に、国籍の無い

人も一人あります。国際化と言われてますが、いざ確認してみたら予想を越える人数と様々な国籍の方がお住まいになっている事にビックリされたことでしょう。

**幹 事 報 告**

**小林 雅幸 幹事**

- 例会変更の案内が、寄居・川本の各RCより届いております。

**委員会報告**

**世界社会奉仕委員会**

**飯島 恵司 委員長**



書き損じハガキの回収を行っております。3月13日の例会で、引渡し式を行いますので、それまでにある方はお持ち下さい。ご協力をお願い致します

**木村 玲美さん挨拶**



皆様今晚は。本日はお招き下さいましてまことに有難うございます。

先ずは自己紹介させていただきます。私は木村 玲美と申します。私はフィリピンから日本に来て13年になります。そして日本人と結婚して6年になります。今は英会話教室を開いております。また、高崎の小学校で言語指導を行っております。

次に友達を紹介させていただきます。

最初は天田 ミヤさんです。彼女は日本に来て15年になります。日本人と結婚してすばらしい子供が3人あります。がんばりやでとても思いやりのある人です。日本のお米が大好きです。

次は、入江 エレナさんです。日本に来て14年になります。現在アピタに勤めております。彼女も日本が大好きです。

私達は日本についての知識はほとんどなくて来ましたので、最初のころはいろいろな面で迷ったり、悩んだりしました。先ずは言葉の問題から始まって、食生活、文化、気候、国民性などの違いからくる何とも言えない違和感、疎外感、ストレス、又はホームシックになったり、と一言では言えない多くの苦労を乗り越えてきました。

最近では、ようやく日本の生活にも慣れ、少しまわりを見まわすゆとりも出てきました。まわりの人たちも親切にしてくださるので、むしろ日本の生活を楽しむこともできるようになりました。日本に来て良かった事は、今の主人に巡り会えたこと、信頼できる友達が何人もできましたことです。本当にうれしく思うと同時に、その人たちを大切にしていきたいと思います。日本の生活に大分慣れてきたとは申しましても、まだまださまざまな問題がたくさん出てくると思いますが、自分で選んだ道ですので、一生懸命頑張っていきたいと思います。

どうぞ、これからもよろしくご指導、ご声援のほどよろしくお願い申し上げます。本日は、ほんとうにありがとうございました。



木村 玲美さん歌を披露「いい日旅立ち」

## ニコニコ BOX 委員会

関根 昇 副委員長

(順不同・敬称略)

阪上 清之介 フィリピンの皆さん、ようこそ本庄ロータリークラブへ。会員一同、歓迎します。

(以下同文でご投入がありました。)

高柳 育行・飯島 憲司・齋藤 清一・高井 和夫・  
岩本 英人・下山 正男・岡崎 正六・境野 定次・  
萩原 達夫・武井 包光・三宅 健吉・岡芹 正美・  
関根 昇・梅村 孝雄・笠原 勝・小林 雅幸・  
福島 文江・竹並 栄一郎

有山 幸雄 3月より埼玉りそな銀行となります。  
これからもよろしくお願ひ致します。

本日の投入金額合計¥ 20,000 .

国際奉仕委員会協力金  
本日の投入金額合計¥ 15,300 .



## 予定表 プログラム委員会

月 日	担当・月間	内 容
3月 6日		I.M.振替休会 (4月5日(土) I.M.秩父市)
3月13日	プログラム委員会	卓話 歴代会長スピーチ 関根 貢さん、井河 久昇さん
3月20日	プログラム委員会	卓話 歴代会長スピーチ 佐藤 三郎さん、小此木 昭二さん、竹中 俊吾さん
3月27日	国際奉仕委員会 夜間例会 (五州園)	身近な国際交流 関口 雅之令夫人様 * 交換留学生による同窓会 * 第3回ゴルフコンペ

### クラブ会報委員会

三宅 健吉、高橋 誠一、近藤 伸侑、田中 克、福島 正美、巴 高志、  
並木 孝幸、渡辺 優

例会日 毎週木曜日 12:30 ~ 13:30

例会場 埼玉グランドホテル本庄

事務所 埼玉グランドホテル本庄 700 〒367-0041 本庄市駅南2-2-1

TEL 0495-22-7522 FAX 0495-22-3571 E-mail [honjorc@themis.ocn.ne.jp](mailto:honjorc@themis.ocn.ne.jp)

ホームページ <http://www.globals.jp/hp/HRotary/index.html>